



## 文化祭 ～スタートライン 新たな歴史がここから始まる～

11月6日(土)、津島分校文化祭が開催されました。昨年同様、新型コロナの影響で規模を縮小し、生徒の御家族と学校関係者のみの来観となりましたが、心温まる分校らしい文化祭となりました。全校生徒と教職員・PTAの皆さんが力を合わせ、校内展示、ステージ発表、本校からの展示等、趣向を凝らして実施しました。



### ハイライト:

- 文化祭
- 新生徒会誕生
- 津中体育祭で演技披露
- 主権者・消費者教育
- 「六宝」を広めたい
- 子ども食堂でドローン
- 家庭クラブ講習会
- サイクリング講習会



## 新生徒会誕生！ー目標は「挑戦」すること！ー

10月14日、生徒会役員の任命式が行われ、新旧が交代しました。この1年間、相変わらずのコロナ禍の中でしたが、藤堂会長を中心に旧生徒会の皆さんには、しっかりと活動してもらい、全校生徒は安心感をもって過ごすことができました。そして、新会長の石崎君は「今年度の生徒会の目標は「挑戦」です。津島分校で過ごし、皆さん自身が自分を大切だと思える学校にしたい。学校の良さを生徒や地域の方に伝える活動などに挑戦したい。」と語ってくれました。

〔新生徒会役員〕

(生徒会長) 石崎 颯大 (2年) (副会長) 西田 碧斗 (2年) 坂本 聖央 (1年)

(会計) 阿部 千夏 (2年) 片山 莉央 (2年)

(総務) 福井 心菜 (1年) 向田 麻央 (1年) 山本 滉太 (1年)



## お知らせ

### 本校・分校部活動連携

来年度から本校・分校どちらの部活動にも入部できるようになります。

### 津島分校学校説明会

12月5日(日)、10:00～11:30 中学3年生の生徒及び保護者を対象に、本校単独の学校説明会を実施します。生徒のみ、保護者のみの参加でも差し支えありません。



**津中体育祭で演技披露** -10月17日-

津島中学校の体育祭に分校のチアリーダー部も参加しました。午後の部の太鼓演奏に続いての演技披露です。チアリーダー部員の中には津島中学校出身の生徒が多く、やや緊張しながらも、いつもよりはりきって演技してくれました。中学生やその保護者、観客から歓声が起こっていました。演技披露の機会を与えていただき本当にありがとうございました。



**主権者・消費者教育** -10月22日-

3年生を対象に主権者・消費者教育を実施しました。NPO法人 NEXTCONEXION の越智先生に來校いただき、これからの世の中の話について説明してもらったり、考えたりしました。どうして選挙権が18歳以上になったのか。これからの日本が大変な理由。日本の若者は選挙に行っているのか。候補者情報を見ながら政治について説明を受けたり考えたりしました。



**「六宝」を広めたい!** -10月12日-

2年総合的な探究の時間のある班では、津島町の郷土料理「六宝」について調べています。六宝保存協会の方に來校いただき、講習会をしてもらいました。酒、みりん、砂糖、醤油、ごま、生卵の六つの食材が名前の由来です。生徒達は手ほどきを受けながら、初めてマダイをさばき、たれに漬け込み、熱々のご飯にのせて、とてもおいしそうに食べていました。今後は、宣伝活動を提案したり、アンケートをとったりして、郷土料理を広めていきたいと考えています。



**子ども食堂でドローン** -10月9日-

宇和島市ではあちこちで子ども食堂の活動が行われています。広報部が宇和津小学校で行われている子ども食堂にお邪魔し、ドローンの実演をしました。ドローンを見るのが初めての小学生が多く、高校生が操縦する姿やドローンが飛ぶ様子をととても楽しそうに見たり追っかけたりしていました。小学生も操縦体験し、楽しんでもらえたようです。市長さんや教育長さんにも見てもらいました。



**家庭クラブ講習会** -10月12日-

中間考査後の昼食は、すっかりおなじみになってきた「お湯ポチャ料理」。この日のメニューは、「ポロネーゼ風オートミール」と「男前カレー」です。防災プロジェクト「食料班」の災害食研究も3年目となりました。今年は「オートミール」を使った時短メニュー開発を行っており、2品を講習会で広めることにしました。



**サイクリング講習会** -10月21日-

「地域の魅力発信高校生サイクリング推進事業」の一環で、サイクリング講習会を実施しました。プロライダーの門田さんに來校いただき、交通法規の説明や自転車の技術指導を受けました。ハの字スラローム、スタンディング、一本橋など、11月14日に行われる「自転車甲子園」に向けて技術を磨きました。

